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La asociación de vecinos del barrio reclama que se corrijan las molestias

acústicas derivadas por las obras y el enlace con la e-17

Can Duran se rebela contra las molestias
causadas por la ronda Nord

DAVID BRUNAT

La
Asociación de Vecinos

de Can Duran ha vuelto a

poner el grito en el cielo

por el mismo motivo de

siempre: las molestias que
ocasionan en el barrio las obras
de construcción de la ronda
Nord y el enlace de la misma

con la carretera C-17. En más
de una ocasión han reclamado
que se solucionen los proble
mas de contaminación acústica

y se adecuen los accesos al ba

rrio, lo mismo que exigen aho
ra sobre un proyecto cuya fina
lización lleva más de un año de
retraso y se prevé que se pro
longue hasta el primer trimes

tre de 2006.
"Todo comenzó antes del inicio

con falta de informacián, luego
continuó con problemas en rela
ción a la recogida de basuras y la
distribución del correo, servicios
ambos que se dejaron de prestar en

una parte de la urbanización, y
también con desperfectos en el as

falto y las aceras ocasionados por el
tránsito de maquinaria pesada de
la propia obra ", recuerda la aso

ciación en un comunicado. "Ya

Xavier Solanas

hace tiempo que estamos muy pre
ocupados por unas obras que lle
van más de un año de retraso y
que hacen que los vecinos de una

parte de la urbanización tengan
que dar una vuelta de más de 5 ki
lómetros cada vez que quieren en

trar a salir de casa en dirección a

Granollers, Barcelona a Vic".
A pesar de estos engorros, el

principal caballo de batalla de
la asociación, al menos el que
requiere una solución más in-

mediata, es el de las molestias
acústicas causadas por el enla
ce de la ronda con la C -1 7.
"Desde el año 2000 estamos insis
tiendo en que se tengan en cuenta

las medidas correctoras del impacto
ambiental y acústico ", aseveran.

La Direcció General de Carre
teres de la Generalitat, respon
sable del caso, no ha dada nin

guna respuesta a las demandas
de los vecinos de Can Duran.

Ni tan siquiera el Ayuntarnien-

to de Canovelles, de quien re

claman una mayor implica
ción. a como mínimo, infer
mación.

"No podíamos dar más informa
ción a los vecinos porque no nos la

facilitaron ni a nosotros ". se la
menta el alcalde, José Orive.

"Compartimos todas las quejas de
la asociación, está claro que la Ge

neralitat no ha actuado bien en

términos de información ", prosi
gue. No comparte esa visión la

asociación, que exige mayor
implantación de pantallas
acústicas. "En una parte, donde

hay siete viviendas, hay previstas
más de 400 metros de pantalla
acústica, en cambio en la otra par
te (la de la urbanización) los me

tros previstos son cero ", destaca la
asociación.

"Nos sentimos maltratados, tan

to por el trato y la atención, como

por la manera en que se está ejecu
tando la obra y la escasa generosi
dad en la aplicación de medidas
correctoras ambientales ", espetan
en el comunicado. Orive,
quien hace escasos días ha re

cibido el proyecto de las obras,
tranquiliza a los vecinos: "El

proyecto definitivo está bien he
cho ". "Tiene en cuenta cómo evo

lucionará dentro de unos años el

tráfico, y si bien es cierto que se po
drían instalar más pantallas sono

ras, habrá las suficiente medidas
de contención acústica, tanto pan
tallas como abundante arbolado ".
concluye.
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CARDEDEU

Las policías se coordinarán mejor
Este martes se celebró una sesión de la Junta Local de Seguri
dad de Cardedeu, donde se trataron temas de coordinación po
licial. Asistieron a la reunión para coordinar mejor los esfuer
zos policiales, Carme San Miguel. delegada del gobierno de la
Generalitat en Barcelona, la alcaldesa de Cardedeu, Montse
rrat Cots, el inspector jefe de la ABP de Granollers, Lluís Es-
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tapé, Josep Maria Cavallé. subinspector y cabeza de Seguri
dad Ciudadana del ABP de Granollers, José Andrés Barrio

nuevo, inspector de la Policía Local de Cardedeu y el secretario
accidental del Ayuntamiento de Cardedeu, Miquel Sallés. La

Junta Local de Seguridad es un órgano formado por la alcaldía
de Cardedeu, el cuerpo de Mossos d'Esquadra de la Generalitat
de Catalunya, la Policía Local y los cuerpos y fuerzas de seguri
dad del Estado. Esta Junta se reúne periódicamente. RdV

SANT CELONI

Diagnosis ambiental en el polígono
Industrial Molí de les Planes

El lunes de esta semana se ha firmado un convenio entre el

Ayuntamiento de Sant Celoni y el Centro para la Empresa y el
Medio Ambiente (entidad pública adscrita al Departament de
Medi Ambient i Habitatge de la Generalitat de Catalunya) para
realizar una diagnosis ambiental en el Polígono Industrial Molí
de les Planes. Esta diagnosis pretende dina mizar en materia
ambiental a las empresas instaladas para iniciar distintas acti
vidades que lleven a la mejora del comportamiento ambiental
de las mismas.

Este acuerdo se enmarca en la voluntad del Ayuntamiento
de desarrollar varias actuaciones que deben permitir la inte

gración de los criterios de sostenibilidad en todas y cada una

de las actuaciones que se desarrollan tanto desde el propio
Ayuntamiento como en el municipio en general. J.P.
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